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ガバナー公式訪問合同例会

菅生川草刈清掃

2011.0 9 .08

2011.0 9 .11

図書館交流プラザ「りぶら」にて4Ｒ・1Ｚ
8クラブの合同例会が開催されました。
担当であった昨年をおもいだされます。
岡崎竜城ライオンズさまご苦労さまでした。

8クラブによる一斉「ローア」なかなかなものでした。

鈴木会長とガバナーの2ショット

恒例の菅生川の草刈
いつから草刈をしているのであろう？

鎌をもつより、クラブを持って草刈が得意な
面々。
今日はボギーもパーもありません。
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地区役員訪問例会・99 7 回

2011 年度第1回中国語文化研究会

2011 .0 9 .30 　定例会場

2011 .10 .01 　みや川

地区の役員のみなさんをお迎えしての99 7 回例会です。
1000 回まであと3回。
役員の皆様からの「お言葉」をいただきました。
本日の昼食は「安平衛」のカレー。年に1度は食したい
メニューである。

ライオンズローアは地区役員のかたの帳面を4 0年お世話を
しているＬ.石川

松茸争奪戦と銘うった研究会ＯＢを交えての1戦
ＢＢ賞「左上写真」の商品は松茸1箱「5 00 ｇ？」
ちなみに私は8位で松茸大ぶり3本「左下写真」


